

# POSIBLE USO DE REFENA PARA EL DEPORTE

**PARLAMENTO EL GOBIERNO BUSCA UNA SEDE PERMANENTE PARA LA ACTIVIDAD DE 16 FEDERACIONES NAVARRAS**

**PAMPLONA** – Javier Trigo, parlamentario de UPN, propuso ayer en el pleno del Parlamento que se ubique en Refena el espacio multifuncional deportivo permanente que se contempla en el Plan de Infraestructuras deportivas, instalación sobre cuyo uso sigue reflexionando el gobierno foral, según explicó Rebeca Esnaola, consejera de Cultura, Deporte y Turismo.

El Plan de Infraestructuras Deportivas recoge como una de las principales deficiencias del deporte en Nava-

rra la "falta de espacios públicos para 16 federaciones deportivas" y señala la necesidad de "dotar al deporte navarro de un espacio multifuncional deportivo permanente".

Esnaola comentó que se está haciendo un trabajo de "análisis del recinto, la normativa a la que está sujeto, los pormenores y las áreas de oportunidad" que Refena ofrece tanto para NICDO como para el conjunto de los departamentos. "Hay que valorar el equilibrio y la proporcionalidad entre



Vista exterior de Refena. Foto: Javier Bergasa

la oportunidad y la inversión, sin caer en errores pasados de inversiones sin planificación ni hoja de ruta".

Además, dijo, "las condiciones del

edificio requerirían una adecuación ambiental, ya que "registra una gran variabilidad de temperaturas y humedad a lo largo del año y no

cuenta a día de hoy con estándares de confort en su interior", por lo que precisa de una intervención importante de la envolvente térmica. – Efe